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3ª.  SESIÓN  DEL  COMITÉ DE VINCULACIÓN

Siendo  las  10:OO  horas  del  dia  16  de Diciernbre  del  año  2020,  se reunieron  de manera  virtual

en  plataforma  "Microsoft  Teams",  en la  Ciudad  de  México,  para  la  reunión  a la  tercera  sesión

del  Comité  de  Vinculación  del  Plantel  Gustavo  A.  Madero  II,  a Ios  C.  Alberto  SiIva  García,

Constructora  JIFAM,  S.A.  de  c.v.,  Presidente  del  Comité  de  Vinculación  del  plantel,  C.

Genaro  Garcia  Martinez;  Director  del  Plantel  GuStaVO  A.  Madero  II,  Secretario  EjeCutiVO,  C.

Leticia  Sánchez  Márquez,  Jefe  de  Proyecto  de  Capacitación  y  Responsable  de  Promoción  y

Vinculación,  Secretario  de  Actas;  C.  Laura  Elizabeth  León  Hernández,  Encargada  de  la

Administracj,ón  de  CrapMetal,  S.A.  de  c.v.  de  la  Comis-ión  Académica  y Educativa,  C.Aaron

Botello  Barraqán,  Coordinador  de  la  Academia  de  la  carrera  P.T.B.  en  Informática  Gustavo

A.  Madero  II  de  la  Comisión  Académica  y Educativa,  Lic.  Esther  Floria  Lamas Nava,  Jefe  de

Proyecto  de  Servicios  Adrninistrativos,  Plantel  Gustavo  A.  Madero  II  de la  Comjsión  para  la

Obtención  de  Recursos  y  Apoyos;  Lic.  Ernesto  J.  Morales  Sánchez,  Presidente  y  Director

Centro  Nacional  de  Investigación  y  Desarrollo  de  Empresas,  s.c.,  de  la  Comisi6n  para  la

Obtención  de  Recursos  y Apoyos,  Lic-  Maria  Elena  Pelayo  Maldonado,  Jefa  de Servicio  Social,

de  la  Alcaldia  Gustavo  A.  Madero  de la  Comisión  de Apoyo  al  Mercado  Laboral,  Lic.  Elizabeth

Muñoz  Silva,  Directora  de Centro  de Integración  Juvenil,  Alcaldia  Gustavo  A. Madero  Oriente,

de  la  Comisión  de  Apoyo  al  Mercado  Laboral,  Lic.  Fabiola  Edith  Mireles  Medina,  Jefe  Ñ

Proyecto  de  Formación  Técnica,  Plantel  Gustavo  A.  Madero  II  de  la  Comisión  Académica  y

Educativa,  C.  José  Ignacio  Álvarez  Chávez,  Coordinador  de la  academta  de la  ca:rrera  P.T.B.

en  Mantenímiento  Automotriz  Plantel  Gustavo  A.  Madero  íl-  de  la  Comisión  A-cadémica  y

Educativa,  C.  Manuel  Gustavo  Vázquez  López,  Jefe  de  Proyecto  de  Servicios  Escolares,  del

Plantel  Gustavo  A.  Madero  II  de  la  Comisión  de Apoyo  al  Mercado  Laboral,  C.  Sergio  Sanjuán

Rodriguez,  Coordinador  de  la  Carrera  P.T.B.  en  Electromecánica  Industrial  del  Plantel

Gustavo  A.  Madero  II,  turno  Matutino  de  la  Comisión  para  la  Obtención  de Recursos  y Apoyos,

Lic.  Leonel  Méndez  Molina-,  P-romoción  y  Vinculacióri  Cona-lep  Gustavo  A.  Madero.  II,C  Irma

Karina  Garcia  Romero,  Encargada  del  Área  de  Vinculación  de  CENIDE,  S.A.  de c.v.,  c. Luis

Gerardo  Delgado  Esquivel,  Coordinador  de  Reclutarniento  y  Desarrollo  Organizacional  de  la

empresa  de  Crown  Envases  México  S.A  de  c.v.,  Dr.  Salvador  Aldama  López,  Director  de

Capacitación  de  la  Confederación  para  el  Desarrollo  Humano  de  la  Ciudad  de México,  Claudia

Molina,  Recursos  Humanos  de  la  empresa  de  kone,  S.A.  de  c.v.,  c. Hugo  Reyes  de la  empresa

de  kone,  S.A.  de  c.v.,  c.  Lorena  Longoria  Briones,  Auxiliar  de  la  DirecciÓn  de  la empresa

Manufacturera  de  Pinturas  de  señalarnjento,  S.A.  de  c.v.,  Claudia  Fernández  Ramirez,

asistente  de  Gerencia  General  de  la  empresaAsociación  Mexicana  de Empresas  de Elevadores  y

Escaleras  Eléctricas,  A.  C.  (AME),  C.  Javier  Sánchez  Camacho,  JUD  de  CapacitaciÓn  y

Desarrollo  de  Personal  de  la  Alcaldia  Gustavo  A.  Madero.  Una  vez  constituido  se procedió  a

desahogar  la  siguiente  orden  del  d5a.

Orden  del  Dia

1. Pase  de  Lista

2. Lectura  y Avance  de  los  Acuerdos  de  la  2 a  Sesión  2020
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3.  Informe  de  Servicio  Social  y/o  de  Prácticas  Profesionales  Generacj6n

2021

2018-

A-  Informe  de  los  Proyectos  de  rezago  en Servicio  Social  y Práct-icas  Profesionales

de  la  Generación  2018  -  2021.

5. Informe  de  Bolsa  de  Trabajo  de  Enero  a  diciembre  del  2020.

6.  Seguimien'co  de  Convenios  con:  Manufacturera  de  Pinturas  de Señalamiento,  S.A  de

c.v.,  Cas  Flamazul,  S.A  de c.v.,  Geisha  la  Villa,  S.  A.  de c.v.  (Nissan)  y Cuprum,  S.A.

deC-V.

7.  Propuesta  de  apoyo  por  parte  de  las  instituciones  y  empresas  invitadas  para

liberar  de  Servicio  Social  y Prácticas  Profesionales

8. Asuntos  Generales

1.  Pase  de  lista.  -Se  llevó  a  cabo  como  pase  de  asistencia  de invitados  especiales.

2.  Lectura  y  avance  de  los  acuerdos  de  la  1ª  sesión  2020.

1.-El  coordinador  de Academias  Prof.  Aldama  lanzará  la  propuesta  de apoyo  para
implementar  los  proyectos  por  cetrrera  para  atender  el  rezaqo  en Servicio  Social
y  Prácticas  Profesionales  de  la  Generación  2018  -2021  EN PROCESO  SE  INICIARÁ  DE
ENERO-MAYO  DEL  2021

2.-CENTDE,  enviara  la  solicitud  de  alumnos  que  requiere  para  llevar  a cabo  sus
Prácticas  PTofesionales  Virtuales.  EN PROCESO  AUbí NO ENVIAN  SOIiICjTUD

3.-Con  la  Alcaldia  Gustavo  A Madero,  se  dará  seguimiento  a los  alumnos  que aún
no  están  liberados  para  que  concluyan  sus  trámites  y asi  puedan  ser
beneficiados  con  la  beca  que  otorgan.  CONCLUIDO

4.-Se  lanzará  un  concurso  de  Prototipos  en  traslado  vertical  con  Kone  en la
carrera  de  EMEC  y  con  ello  liberar  Servicio  Social  y Prácticas  Profesionales.

EN  PROCESO  SE  ESTA  TRABAJA60

3.  Informe  de Servicio  Social  y/o  de Prácticas  7rofesiona1as  Generaci6n  2ü17-2C)20

El  Ing.  Alberto  Silva  García,  presidente  del  comité  de  Vinculación  expuso  el  informe

de  actividades  de  la  matricula  total  de  alumnos  de  la  generación  2018-2021,  sobre

el  servicio  social  de  la  matricula  total  de  368  alumnos,  realizados  21,  en  proceso

123  y por  realizar  224  y de  las  Prácticas  Profesionales  de  la  matricula  total  de

368  alumnos,  realizadas  O,  en proceso  6 y por  realizar  362.
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por  carrera  con  los  trayectos  técnicos  de

docente  por  turno  para  asi  apoyar  con el

rofesionales  de  la  Generación  20178  -2021,

de  los  presidentes  de  academia  del  turno

nnv,q'ran  nür  carrera:  estos  'orovectos  de

4.  Se  estableció  llevar  a  cabo  Proyectos

cada  una  de  ellas  y  con  el  apoyo  de un

rezago  en  Servicio  Social  y  Prácticas  P

as¡  mismo  se  estableció  con  el  apoyo

matutino  y  ve  spertino  que  docentes  a,  j    ,       .   .

iniciaran  en  la  2da  quincena  de  enero  y  concluirán  el  30 de Mayo  del  2021.

5.  Informe  de  Bolsa  de  Trabajo  de  enero  a octubre  2020.

En  este  punto  se  comentó  para  dar  a  conocer  de  los  resultados  a los  egresados

colocados  en  el  campo  laboral,  en  el  mes  de enero  a Diciembre  del  2020,  la  situación

ha  sido  dificil  derivado  de  la  pandemia  del  Covid-19,  los  egresados  colocados  son

de  las  4 carreras  de  Profesional  Técnico  Bachiller  en  Informática  (3),  Asistente

Directivo  (1),  Mantenimiento  Automotriz  (2)  y Electromecánica  Industrial  (4)  dando

un  total  de  9,  se  sigue  trabajando  para  colocar  más  egresados

ñalarniento,  S.A  de  c.v.  y  Gas  Flama  Azul,  S.A  de

(Nissan)  y Cuprum,  S.A.  de c.v.  para  la  realización

=ria  de  colaboración  con  las  empresas  erí  beneficio

Profesional  Técnico  Bachiller  en  Electromecánica

Bachiller  en  Asistente  Directivo,  Profesional

Profesional  Técnico  Bachiller  en  Informática  del

6 .Seguimiento  de  Convenios  con:

Manufacturera  de  Pinturas  de  Sei

C.V.Geisha  la  Villa,  S.  A.  de  c.v.

de  prácticas  profesionales  en  matí

a  los  estudiantes  de  las  carreras

Industrial,  Profesional  Técnico

Técnico  Bachiller  en  Automotriz  y

Plantel.

7.  P-ropuegta  para  poder  apoyar  a la  liberaóón  de  Serviaio  Soóal  y  Práiaas

Profesionalas.

El  Ing.  Alberto  Silva  Garcia  solicita  al  presidente  de  academia  del  turno  matutino

Sea  el  portavoz  de  solicitar  a  los  invitados  a  esta  sesión  su apoyo  para  que  nos

Ayuden  a  recibir  alumnos  para  liberar  Servicio  Social  y Práctica  Profesionales  y

Asi  disminuir  el  rezago  en  este  tema,  aqüi  Centro  de  Integración  Juvenil,  la

Alcaldía  Gustavo  A Madero  y  Cenide  se  comprometieron  para  recibir  alumnos.

8.Asuntos  Generales.

En  este  último  punto  se  vertieron  las  siguientes  opiniones  con  respecto  a las

actividades  que  se  han  venido  desarrollando  en  el  plantel  en  linea  a distancia,  el

Ing.  Alberto  Silva  Garcia,  presidente  del  comité,  coment6  la  importancia  de que las

cornisiones  trabajen  en  forma  conjunta  en  el  comité  de vinculación;  y dio  el informe

de  las  actividades  realizadas  en  el  plantel  1.-  Solicitarles  su  apoyo  para  que  los

alumnos  que  por  la  pandemia  se  quedaron  sin  concluir  su  servicio  social  o  sus

prácti-cas  pxofesional-es;  que  nos  apoyen  para-  poder  liberarl-os;  Después  se le  cede  a

la  palabra  al  Lic.  Genaro  Garcia  Martinez,  Director  del  Plantel,  agradece  su

presencia  y  el  apoyo  que  hemos  estado  recibiendo  de  las  diferentes  instituciones

que  nos  acompañan  y  explico  que  el  Colegio  cambiara  su  estructura  en los  planteles
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y que  para  enero  se  llevara  a  cabo  este  cambio,  asi  mismo  solicito  su apoyo  para  la

contratación  de  egresados  y  finalmente  dLúqió  un  mensaje  de  feliz  navidad  y  año

nuevo.

Acto

acuerdos.

seguido el comité definió lo siguientes

ACUERDOS  DE  LA  3ª  SESIÓN

1.  La Lic.  Ely  Muñoz  directora  de  Centros  de  Integración  Juvenil  de Aragón  solicito

se  le  envien  5 /5  alumnos  para  servicio  Social  de las  carreras  de Informática  y

Asistente  directivo  y  3/3  para  Prácticas  Profesionales  de  las  mismas  carreras

para  llevar  trabajos  a  distancia.

2-  Cen.tros  de  Integracíón  Juvenil  propone  dar  un  cu.rso  a distancj.a  para  el  personal

docente,  ya  que  son  ellos  los  que  han  estado  enfrentando  toda  la  presión  de esta

pandemia  y  además  también  atienden  a  los  alumnos  y podrían  ayudarlos,  esto  quedo

se  llevaria  a  cabo  en  la  2ª  quincena  de  Enero  2021.

3.  Con  la  Alcaldia  Gustavo  A Madero  se  implementaran  4 proyectos  en las  diferentes

áreas  y  en  enero  ya  podrian  enviar  su  solicitud  de  alumnos  para  servicio  social

y  prácticas  profesionales.

Leida  la  presente  firman  al  calce  y por  duplicado  los  que  en  ella  intervinieron  a  las

11:22  p.m.  del  dsa  16  del  mes  de  diciembre  del  año  2020.
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SECRETARI JECUT

i7( 7A MARTÍNEZ
SECRETARIO  DE  ACTAS
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C.  IAURA  ELIZABETH  LEON  HEREZ LIC.  FABIOLA  MIRELES  MEDINA

C.  AARON  BOTELLO  ElARRAC¡jV C.  IGNACIO  ALVAREZ  CHAVEZ

COMISIÓN  DE APOYO  kI.  MERCADO  LABORAL

LIC.  MARIA  ELFJA  PELAYO  MALDONADO C.  GÜSTAVO  VAZQUEZ  LÓPEZ

LIC.  ELIZABETH  MUÑOZ  SILVA

COMISIÓN  aRA  IA  OBTENCI(5N  DE  RECURSOS  Y APOYOS

LIC.  ERNESTO  J.  MORALES  SANCHEZ

IJC.  ESTHER  FLOR:IA  LAMAS  NAVA C . SERGIO  8ANJUAN  RODRÍGUEZ
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